

イベント企画班



イベント班は1年間主に、ホームゲーム時のイベント考案、新富町内企業様への挨拶回り、サッカー等を中心に活動してきました。ホームゲームでは目標としていた集客500名を達成することが出来、コロナ禍で不安な所もあり、たくさんの方々の応援のおかげで九州リーグ2部優勝することも出来た。改めて私達はたくさんの方々のパワーをもらっているのだと実感しました。新富町のスポーツ観光活性化や交流人口拡大に繋がれるよう、今後も活動していきたいと思っております。

イベント企画メンバー

永野桃子・嘉敷 飛鳥・島田 綾子
曾藤 夕真・坂本理保

チーム農業

今年はいくさんの農家さんと関わらせて頂きました。ホームゲームでは、17名の農家さんから新鮮な野菜を提供して頂き、野菜販売をすることが出来ました。町内での農業体験では農業に関して無知な私たちに1から丁寧に教えて頂き、苗植えや収穫の仕方など、沢山の知識を得ることが出来ました。今後は、チーム農園で育てた野菜をホームゲームで販売することを目標に取り組んでいきます。



施設管理班

施設管理班は主に三納代・富田浜公園のグラウンド整備、プールの更衣室の清掃、富養園跡地の草刈りを行いました。



富養園跡地の草刈りしている様子。

土入れや肥料撒きなどの作業により芝の状態がよくなりました！



来年も地域に貢献できるように頑張りたいです。

チーム広報

広報班は主に新聞の作成、自衛隊基地展示、SNS発信を行ってきました。独自の手書き新聞である「いっかが新聞」は5000部、「いっかがこども新聞」は2000部発行し、町内に配布しています。また企業訪問や活動の内容をチラシ、SNSで発信しています。地域の方々に且かけて頂き活動をサポートしてくることが出来たことに感謝しています！！



私たちが新聞を毎月担当して来ました。伝を難しくもあり、責任を担い責任と読むことを楽しませて下さる方がいるという嬉しさや、やりがいも感じてきました。地域おこし協力隊として、サッカーのピッチだけに限らず、新富町の皆様と寄り添いながら地域に貢献していきたいと思っております。ゼロからチームを作っていく中で、新富町の方々の温かさを沢山感じることも出来た1年でした。

私が新富町に来た理由もぜひ見てみて下さい！



選手コラム
#福丸智子
責任と自覚

「地域の花」になりました。その想いを胸に1年間活動してきました。私はこの

